

Cuba recibe múltiples felicitaciones por el Día de la Rebeldía Nacional



Foto: PL

La Habana, 26 jul (RHC) El Gobierno y pueblo cubanos recibieron esta jornada de sábado numerosas muestras de felicitación y apoyo por conmemorarse el aniversario 72 del asalto a los cuarteles Moncada, en Santiago de Cuba, y Carlos Manuel de Céspedes, en Bayamo, gesta considerada como Día de la Rebeldía Nacional.

En un comunicado la Cancillería venezolana destacó que las acciones estuvieron encabezadas por la juventud rebelde bajo el liderazgo de Fidel Castro Ruz, y “marcaron un hito irreversible en la historia de la lucha por la justicia social y la liberación de los pueblos”.

En Panamá organizaciones sociales y solidarias felicitaron al pueblo cubano en ocasión del Día de la Rebeldía Nacional, entre ellas el Frente Nacional por la Defensa de los Derechos Económicos y Sociales (Frenadeso) que resaltó la impronta de la gesta del 26 de julio de 1953.

El coordinador de Frenadeso, Jorge Guzmán, ha sido uno de los principales voceros en el istmo de la valentía y resistencia heroica de los cubanos frente a más de seis décadas de bloqueo impuesto por Estados Unidos.

En igual sentido se expresó el Consejo de Paz de Guyana quien saluda al pueblo cubano que, a lo largo de estos años, ha soportado las dificultades impuestas por el duro e inhumano bloqueo de Estados Unidos.

También desde países fuera de nuestra región como Etiopía, Francia y Sri Lanka, llegaron hasta Cuba muestras de felicitación por la fecha y de apoyo a la isla caribeña en su lucha por su independencia y contra el bloqueo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/388117-cuba-recibe-multiples-felicitaciones-por-el-dia-de-la-rebeldia-nacional>



Radio Habana Cuba